

相産だより

『夢にときめけ 明日にきらめけ』



創立記念講話

4月19日火曜日6限に創立記念講話が行われました。講師は播州信用金庫常務理事の宮崎八千代先生です。宮崎先生は本校を卒業後、播州信用金庫で40年のキャリアを積まれています。宮崎先生の信用金庫についてや学生時代の話、勉強の仕方など、たくさんの興味深いお話がありました。

～生徒感想～

自分の未来を考え、その理想に近づくことができるようにしたいです。そのために、今のうちからコミュニケーションや勉強など、できることを頑張っていきたいと思います。3年電気科

日常生活で大切なこと、これからの将来に役立つことをたくさん教えてくださいました。やはり重要なのは挨拶だと思いました。もう一つは、相手の立場になって考えることです。思ったことをすぐ発言するのではなく、よく考えて発言する大切さを学びました。2年商業科

『時間を大切に。今この時も時間は進んでいます。』この言葉が私の心に響きました。やることをしっかり決めて、時間を無駄にしないよう行動していきたいです。3年商業科

1年生オリエンテーション

4月28日木曜日1年生のオリエンテーションが行われました。場所は昨年と同じで、天下台山登山を含む総距離12.5kmのハイキングです。日中の気温がかなり上がり暑い中でしたが、生徒たちは最後まで元気いっぱいでした。結果、予定より早く学校へ帰着しました。この行事を通してクラスメイトとの仲が深まったように思います。今後の学校生活も、引き続き頑張っていきたいと思います。



～生徒感想～

想像以上の過酷さでとてもしんどかったです。特にしんどかったのは山道で、一步進むのもやっとでした。でもクラスの皆の元気が僕を助けてくれました。面白い話で元気をもらい、無事下山することができました。機械科1組

私は行事を終えて、より多くの人と交流し仲良くなることが出来ました。学科の違う電気科や、商業科の人とも話をすることができました。機械科2組

野外活動を通して学んだことは、仲間との絆と助け合いです。登っているときはみんなで『あとちょっとだから頑張っていこう』と励まし合いながら登ることができ、とても楽しい野外活動になりました。電気科

クラスの仲や学年全体が前よりももっと深まったと思います。お互い声をかけ合ったことで、諦めずに頂上まで登ることができました。商業科1組

道中、体調不良になってしまいましたが、他のクラスの子が私を看護してくれました。今回の山登りでは、人が助けてくれることの喜びや、繋がりなくても困っている人を助けないといけないという人間の温かさを知ることが出来ました。商業科2組

【今後の予定】

- 17日(火)～20日(金) 中間考査
- 25日(水) 主権者教育講演会(3年、4限)
- 31日(火) 着こなしセミナー(1年、6限)

